



## La Universidad de Salamanca se implica en el desarrollo de «La Raya»

V.S.J.-Salamanca

La Universidad de Salamanca apuesta por optimizar el uso de las infraestructuras culturales y educativas existentes en la zona fronteriza con Portugal, conocida como «La Raya».

Por este motivo, la institución académica está participando activamente en el proyecto «1234redes.com: 1.234 oportunidades para crear conocimiento en cooperación».

Objetivo: dinamizar esta zona fronteriza, fijar a la población a su territorio, aprovechar los recursos tanto físicos como inmateriales existentes y crear una red de redes entre las instituciones que consolide un modelo de actuación y gestión eficaz.

Entre las actuaciones previstas de cara al futuro se incluye la puesta en marcha de plataformas especializadas en la creación y difusión de recursos educativos y culturales, un directorio de creadores, educadores, espacios y gestores culturales, o la definición de programas de movilidad y residencias artísticas.

Además de la Universidad de Salamanca, en esta iniciativa participan también la Fundación Germán Sánchez Ruipérez, la Fundación Antonio Gala de Córdoba, el Ayuntamiento de Córdoba, la Diputación de Badajoz y las cámaras municipales de Castelo Branco, Portalegre y Beja.